

L'UDI réenchante le rêve d'Aulnay

De vives tensions sont apparues ces derniers temps dans la majorité municipale. En effet, le récent festival de « All Blues » fut



Jacques CHAUSSAT

l'occasion pour le maire d'organiser réunions et visites de PSA dans le cadre des liens tissés avec

la Louisiane. L'objectif affiché : séduire des investisseurs américains pour participer à la reconversion du site. La réaction des communistes fut particulièrement violente, dénonçant un « mirage américain » et soulignant le fait que le maire et le député feraient mieux d'agir auprès du Gouvernement « *au lieu d'accompagner la fermeture du site* ». Dans le même temps, toute la majorité adoptait un accord de principe avec la Société Vinci

France pour des études visant à créer un pôle pilote de formation et d'apprentissage sur une partie de l'espace PSA. **L'incohérence c'est maintenant !**

J'ai de nouveau porté l'idée que notre situation particulièrement intéressante entre l'aéroport d'affaires du Bourget et la plateforme internationale Charles de Gaulle milite pour satisfaire des productions liées à l'aéronautique. **J'ai notamment ajouté que le savoir-faire exceptionnel des employés de PSA pouvait et devait être perpétué** dans le cadre des activités liées à l'automobile et ce, avec des formations adaptées aux nouvelles évolutions technologiques. **La plus grande richesse de PSA ce sont ses femmes et ses hommes.**

À l'instar de la majorité gouvernementale, les élus de gauche de notre ville enchaînent couacs et cafouillages sur fond de querelles de boutiquiers. C'est une

majorité à bout de souffle qui n'est plus en mesure de proposer un avenir aux Aulnaysiens.

Aujourd'hui, le véritable changement en France comme à Aulnay, est incarné par l'Union des Démocrates et Indépendants (UDI) de Jean-Louis Borloo. L'UDI place l'humain au centre de la politique autour de valeurs fondées sur la liberté, le social, l'écologie citoyenne et l'engagement européen. Le 15 novembre dernier, j'ai lancé l'UDI dans notre bonne ville en compagnie de Rama Yade et de plus de 200 Aulnaysiens. **Ce nouveau mouvement est réellement porteur d'espoirs pour placer l'intérêt général d'Aulnay au-dessus des stériles clivages partisans.** Pour notre ville, c'est une vision ambitieuse qui se dessine avec pour méthode le pragmatisme et la volonté d'agir. Depuis plusieurs semaines, un très grand nombre de nos concitoyens nous ont rejoints ;

des déçus de la gauche dogmatique et impuissante, aux désabusés de la droite morcelée par les pains au chocolat et sa calamiteuse élection interne. **J'appelle chacune et chacun d'entre vous à participer à cette belle aventure et à construire ce nouvel espoir pour la France et Aulnay.**

Avec l'UDI, vivement demain !

Je vous souhaite à toutes et à tous un très joyeux Noël et d'excellentes fêtes de fin d'année.

Jacques Chaussat, conseiller général de Seine-Saint-Denis, conseiller municipal d'Aulnay-sous-Bois

Union des Républicains Sociaux d'Aulnay-sous-Bois
Permanence : 11 bis, rue Camille Pelletan - 93600 Aulnay-sous-Bois
Tél. : 01.48.66.10.00
E-mail : republicains.sociaux.aulnay@gmail.com
Site internet : www.parti-udi.fr

La gauche perd la mémoire !

Le mois dernier, chacun aura pu constater dans la tribune socialiste une violente diatribe contre la droite « *qui n'avait rien fait pendant 25 ans et qui se préparait aux prochaines échéances électorales* ». Classique, direz-vous, mais cela mérite un bref



Alain RAMADIER

rappel historique. En 1983, lorsque la droite pris les rênes de cette ville, dans les conditions

que chacun connaît, elle dut affronter : un déficit budgétaire de plus de 22 millions de francs, un office public HLM à l'agonie, une ville en proie à la délinquance et une action publique clientéliste. Aujourd'hui, il est curieux de constater après seulement 4,5 ans de socialisme, le constat

est quasiment le même : une dette passée de 44 à 100 millions d'euros, un office public HLM prêt à être vendu au département, une insécurité qui explose, un clientélisme jamais égalé.

Ils n'ont décidément pas changé !

Alors **souvenez-vous** ce qui a été fait par nos équipes successives. En matière économique, **qui a oublié** les pépinières d'entreprises de Garonor et de la Rose des Vents, l'hôtel d'activités, la PIM (Plateforme d'insertion Multiservices) pour ceux qui étaient loin de l'emploi, le taux de chômage ramené de 16 à 10 %. En matière de sécurité, **qui a oublié** la création de la police municipale, la mise en place des médiateurs, de la vidéosurveillance, la baisse de la délinquance de 10 % entre 2001 et 2008.

En matière sportive, **qui a oublié** les terrains synthétiques du Vélodrome, de Belval, le dojo du Moulin Neuf, les gymnases Tournier, Paul Emile Victor

et Marcel Cerdan, le développement du sport pour tous à tous les niveaux et les événements : Gala de boxe, Perche aux Etoiles etc...

En matière culturelle, **qui a oublié** le CAP, le Centre de danse du Galion, l'Ecole de Musique, le soutien au CREA, la programmation de J. Prévert, l'achat de la ferme du Vieux Pays.... En matière de logement, **qui a oublié** la rénovation de tous les logements HLM de l'office public, la reconstruction des logements de qualité environnementale de la cité Arc-en-ciel, le Programme de Rénovation Urbaine pour sortir les quartiers Nord de leur isolement, le plan de sauvegarde de la Morée... En matière d'environnement, le fleurissement, la journée de l'arbre, le salon des orchidées, la maison de l'environnement, le lancement de l'agenda 21, les premiers bâtiments à haute qualité environnementale comme le foyer Romand, le gymnase Cerdan...

Nous ne pouvons aborder tous les sujets, mais la liste est longue. À l'inverse, que restera-t-il de l'équipe Segura ?

Certes la crise est là, mais Aulnay était l'une des villes les mieux gérées, capable de se désendetter en 1,7 années, aujourd'hui c'est plus de 6 ans ! Aulnay était la seconde ville **la plus dynamique du département**, depuis 4,5 ans elle n'a rien créé pour les entreprises, aucun emploi à part le projet du GRAND PARIS. La Meife sombre dans les affaires judiciaires et PSA s'en va. Le maire brade déjà les terrains qui ne lui appartiennent pas. On sent venir le béton ! Beaucoup d'annonces, de 1^{re} pierre mais bien loin des promesses qui avaient été faites. **Alors oui, nous sommes l'opposition, et nous nous préparons pour servir à nouveau les Aulnaysiens.** C'est plus qu'un besoin, plus qu'une obligation c'est un devoir ! **Bonnes fêtes de fin d'année à tous !**

Alain Ramadier